



**Einladung an alle Schülerinnen, Schüler und Eltern zur
2. Veranstaltung der Informationsreihe**

„Jugendliche und das Internet“

Computerspielsucht

**am 12. November 2009 von 19.30 Uhr bis ca. 21.30 Uhr
in der Mensa des Erasmus-Grasser-Gymnasiums**

Computerspiele werden von fast allen Jugendlichen gespielt. Kann man davon süchtig werden oder abhängig, wie von Drogen?

Computerspielsucht ist verbreiteter als viele Eltern meinen. Die Drogenbeauftragte der Bundesregierung Sabine Bätzing sprach im Juli diesen Jahres davon, dass schätzungsweise 3% aller Internetnutzer onlineabhängig sind – mit steigender Tendenz.

Diese Abhängigkeit ist durchaus vergleichbar mit einer Drogensucht. Der Konsum findet oft heimlich statt. Die reale Welt wird vernachlässigt, ist einfach nicht mehr wichtig. Viele Kinder und Jugendliche verlieren die Kontrolle über ihr Leben und kommen ohne Hilfe nicht mehr los von ihrer Sucht.

Das Ehepaar Christine und Christoph Hirte berichtet von ihrer leidvollen Erfahrung, wie sie ihren Sohn an das Internet verloren haben. Sie erklären, warum manche Spiele süchtig machen können und berichten über ihre Initiative www.rollenspielsucht.de.

An den Vortrag schließt sich eine Diskussion an, in der gern Fragen beantwortet werden. Während der Veranstaltung gibt es die Möglichkeit, sich an einem Informationsstand weitergehend zu informieren und Informationsmaterial zum Thema zu erhalten. Die SMV wird voraussichtlich wieder Getränke und kleine Snacks anbieten.

Wir freuen uns auf Ihr Interesse und erwarten einen spannenden und informativen Abend!

Mit freundlichen Grüßen,

Dr. Katja Mosenthin